
 

 

令和３年度帯広市教育研究所 

第１回運営委員会 

 

 

日 時  

令和３年６月４日（金） 書面開催 

 

参加者 

市之川 敦 子 委 員 岸 梅 哲 郎 委 員 

澤 田   靖 委 員 芹 澤 拓 哉 委 員 

堂 山 貴 也 委 員 新 津 貴 裕 委 員 

野 田 和 宏 委 員 野 原 圭 介 委 員 

政 野 麗 子 委 員 松 山 さとみ 委 員 

山 崎   真 委 員 渡 邊 毅 広 委 員 

 

議 事 

（１）委員長・副委員長選出 

（２）令和２年度事業報告 

（３）令和３年度事業計画 

（４）教育研究所運営に係る意見・質問 

 

 



        

《運営委員からのご意見》 

（１）委員長及び副委員長選出について 

運営委員全員の承認により、次のとおり選出しました。  

委 員 長：岸 梅 哲 郎 

副委員長：松  山 さとみ 

 

（２）令和２年度事業報告について 

・コロナ禍の中、確実に実績を積み上げてこられたことに、心強く感じまし

た。教育研究所の役割を、各学校・教職員が確実にとらえることができま

した。 

・Ｚｏｏｍ活用によるオンライン開催の準備等では、きめ細やかに対応して

いただきました。 

・所員の皆さんの学ぶ意欲を高めていただいたのも所長はじめ指導主事の先

生方のおかげです。 

  ・昨年度はコロナ禍により、会議を中止したり、実施が困難なことも多かっ

たと思いますが、オンライン開催などで工夫され、多面的、総合的な研究

が継続的に行われていたと思います。 

  ・冬季教員研修講座への参加も多かったようで、研究所の講座への魅力的な

工夫も素晴らしいと思います。 

   

（３）令和３年度事業計画について 

・今年度もコロナ禍での事業推進となりますが、「今できることをできるだ

け」の思いで、前を向いて進み、我々に示唆を与えていただきますようお

願いいたします。 

・ホームページがリニューアルされ、とても見やすくなりました。  



・参考までに、教職員向けのページや、児童・生徒用の教材ページの閲覧が

できるとうれしいです。 

・市内小中学校におけるＩＣＴ活用の現状や課題などを知る機会があるとう

れしいです。 

・適応指導教室「ひろびろ」について、実態の詳細が知りたいです。  

・今年度もコロナの影響により、学習面での工夫がひつよう  

 

（４）その他、教育研究所の運営に関わって  

 ・情報教育では、今後、１人１台端末により、教職員への負担も増えることと

考えられるため、負担軽減となるための取組をお願いしたい。  

 ・コロナ禍の中で、オンラインを活用した不登校児童生徒やコロナ不安で登校

が難しい児童生徒へ、オンラインを活用した取組をしていただきたい。  


